



# “Un rey es un director de orquesta que nos dirige a todos en armonía”

● María Dolores Merino, ganadora del concurso ‘¿Qué es un rey para ti?’, fue recibida por Vivas

S. V. CEUTA

‘¿Qué es un rey para ti?’. Es el lema del certamen escolar que en esta edición ha ganado la alumna del colegio La Inmaculada, María Dolores Merino.

La estudiante, que estudia 1º de ESO, estuvo acompañada por sus padres y profesora, y ayer fue recibida por el presidente de la Ciudad, Juan Vivas, con quien departió durante unos instantes sobre su participación en este certamen.

La joven alumna tiene claro lo que significa para ella un monarca y la forma en que quería interpretarlo. “Un rey es un director de orquesta que nos dirige a todos en armonía y cada músico es una comunidad autónoma que



El presidente Vivas recibió a la alumna que la próxima semana viajarán al Palacio de la Zarzuela.

EL FARO

toca un instrumento típico de cada una de ellas”. Es el trabajo de manualidades que inspiró a esta escolar de 12 años que en futuro se plantea estudiar medicina.

María Dolores participará en la audiencia que el rey Felipe VI

brindará a los ganadores autonómicos del concurso y que tendrá lugar el próximo miércoles 11 en el Palacio de la Zarzuela a las 12.30 horas. “Para mí es un gran honor conocerlo en persona y estoy algo nerviosa”, asegu-

raba antes de su audiencia con el presidente Vivas.

La que era su tutora el pasado curso, Paqui Castro, asegura que, si bien en un principio los alumnos son reacios a participar, la idea de los premios a recibir y,

sobre todo, el hecho conocer al monarca español, les llega a incentivar sobremanera. “Les ilusiona mucho conocerlo. La figura del rey les impresiona y eso es un incentivo para ellos. Ya me han pedido fotos de la visita a la Zarzuela y están muy ilusionados”, añade la docente.

La Fundación Orange patrocina este concurso escolar, organizado por FIES (Fundación Institucional Española), y en el que

Los ganadores de cada comunidad serán recibidos por Su Majestad el Rey

participan miles de alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º de Educación Primaria y de 1º y 2º de Enseñanza Secundaria Obligatoria, ESO, de centros educativos de toda España.

El objetivo del concurso es que los escolares españoles se acerquen al monarca y la Corona y conozcan el papel que la Constitución reserva a la primera de las instituciones españolas.

Los ganadores de cada comunidad autónoma visitan a su Majestad el Rey en Audiencia, junto al vencedor de Educación Especial a nivel nacional.